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2020 年 8 月期全塾協議会臨時会議事録 

2023 年 12 月 25 日 

全塾協議会 

全塾協議会規約 第 22 条第 1 項に基づき、2020 年 8 月 10 日に開催された全塾協議会臨時会の議事録

を公開する。ただし、役職役名ならびに条数は議会当時のものである。 

議事概要記録 

名称 2020 年 8 月期全塾協議会臨時会 

場所 オンライン上(Webex) 

日時 2020 年 8 月 10 日 18:30～20:45 

出席者 

 

次第 

項目 担当・議案提出者 

1.  開会宣言 事務局長 岩舘則明 

2.  塾生代表挨拶 塾生代表 後藤圭祐 

3.  定足数確認 事務局員 張容準 

4.  配布資料の確認 

5.  議長の指名 

6.  議事 
 

(1)  文学部社会学ゼミナール委員会 代交代承認申請                      

 ［20200810-01-BSZ］ 

文学部社会学ゼミナール委員会 

委員長 菊池輝 

 塾生代表 後藤圭祐 

上部団体 文化団体連盟三田本部常任委員会 委員長 芹沢幸輝 

 体育会本部 主幹  俣野陽 

 全塾ゼミナール委員会 委員長 欠席 

 全国慶應学生会連盟常任委員会 常任委員長 吉田凌太 

 四谷自治会 会長 欠席 

 芝学友会 会長 福井一玄 

 福利厚生機関 代表 梅山晃弘 

 全塾協議会事務局 事務局長 岩舘則明 

 全塾協議会事務局より他 5 名  

以下議案提出者 文学部社会学ゼミナール委員会 委員長 菊池輝 

 卒業アルバム委員会 財務 青木満智子 

 湘南自治会準備会 代表 石井柊 
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項目 担当・議案提出者 

(2)  卒業アルバム委員会 独自財源特別支出承認申請            

［20200810-02-SAI］ 

卒業アルバム委員会 

財務 青木満智子 

(3)  全塾協議会事務局 仮加盟に関する議案  

［20210223-04-ZKR］ 

湘南自治会準備会  

代表 石井柊 

(4)  全塾協議会事務局 自治会費交付金緊急交付に関する議案         

［20210223-05-SGK］ 

事務局長 岩舘則明 

7.  連絡事項 事務局長 岩舘則明 

8.  閉会宣言 事務局員 張容準 
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議決事項 

議案識別子 提出者 議事名 可否 

20200810-01-BSZ 文学部社会学ゼミナール委員会 代交代承認申請 可決 

20200810-02-SAI 卒業アルバム委員会 独自財源特別支出承認申請 可決 

20200810-03-JMK 全塾協議会事務局 仮加盟に関する議案 可決 

20200810-04-JMK 全塾協議会事務局 自治会費交付金緊急交付に関する議案 可決 

 

2023 年 12 月 25 日 議事録作成(ただし、役職役名ならびに条数は議会当時のものである。) 

全塾協議会事務局 事務局長 岩舘則明 (署名) 

全塾協議会規約第 22 条に基づき、事務局長

の署名は省略する。 

この議事録が正確であることを証する。  

塾生代表 後藤圭祐 (署名) 

全塾協議会規約第 22 条に基づき、塾生代表

の署名は省略する。 

全塾協議会 議長 福井一玄 (署名) 

2023 年 12 月 29 日付で議事録を真正なもの

であると確認した。 
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議事詳細記録 

1.  開会宣言 

事務局長の岩舘則明が開会を宣言した。 

2.  塾生代表挨拶 

塾生代表の後藤圭祐が挨拶を行った。 

3.  定足数確認 

事務局員の張容準による点呼により、定足数を満たしたことが発表され、本会の成立が確認された。 

4.  配布資料確認 

事務局員の張容準が、既に配布された資料の確認を行なった。 

5.  議長の指名 

事務局員の張容準は、全塾協議会規約 第 10 条に基づき議長の選任方法を諮ったところ、四谷自治会

会長 保住英明が欠席であるため、満場一致を以て芝学友会会長 福井一玄が議長に選任された。 

6.  議事 

(1)  文学部社会学ゼミナール委員会 代交代承認申請［20200810-01-BSZ］ 

文学部社会学ゼミナール委員会委員長の菊池輝から代交代承認申請が上程された。 

議会は全会一致でこれを可決し、塾生代表 後藤圭祐は本議案を承認した。 

(2)  卒業アルバム委員会 独自財源特別支出承認申請［20200810-02-SAI］ 

 卒業アルバム委員会より独自財源特別承認申請が上程され、財務の青木満智子より取材時にかかった

飲食費、交通費の申請の説明がなされた。  

 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

1 ¥35,035 事後 昼食代 
2019 年度 卒業アルバムゼミ撮影のた

め（総務局） 
2019 年 10 月 

2 ¥6,448 事後 昼食代 
2019 年度 秋卒業アルバム個人撮影の

ため（総務局） 
2019 年 11 月 

3 ¥444 事後 電車代 2019 年度 三田祭撮影のため 2019 年 11 月下旬 

4 ¥986 事後 電車代 2019 年度 ホッケー早慶戦撮影のため 2019 年 11 月下旬 

5 ¥314 事後 電車代 2019 年度 薬学部入試撮影のため 2020 年 2 月上旬 

6 ¥3,909 事後 電車代 卒業アルバム校正作業のため 2020 年 3 月～4 月末 

7 ¥1,740 事後 宅急便代 卒業アルバム校正作業のため 
2019 年 12 月末、2020 年 4

月末 
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議会は全会一致でこれを可決し、塾生代表 後藤圭祐は本議案を承認した。 

(3)  全塾協議会事務局 仮加盟に関する議案［20200810-03-JMK］ 

湘南自治会準備会より仮加盟に関する議案が上程され、湘南自治会準備会代表の石井柊から、仮加盟の

団体目的、活動内容、実績の説明があった。 

塾生代表 後藤圭祐は塾生代表選挙でも SFC から 3 人が出馬しており、今までの SFC を見ていてもな

いがしろにされていた部分から見ても、SFC の意見を取り入れることは全塾協議会に必要だと思うと述

べた。 

福利厚生機関代表 梅山晃弘は、今までこのように SFC を高めていこうという団体がいたが失敗して

いた。意識の高い人とそうでない人が両極端である。今後の人員確保をどうする予定なのかと質問した。 

石井は、SFC 生が求めているものをアンケートなどで取り、改善していくことで、多くの人を巻き込

むことでたくさんの人を参加させていく予定と述べた。 

梅山は自分たちの行動で示していくことで賛同を得るということが分かりましたと述べた。また、梅山

は、今の感触はどうかと続けて質問した。 

石井は、多くの人を巻き込もうとしていた施策として、秋あたりに手新歓ができるのではと思っていた

が、できないことになった。しかし SFC の人とのかかわりが出来た、仮加盟が出来た暁にはその方々か

らの支援もしていけたら良いと述べた。 

芝学友会会長の福井一玄は、まだ議員になるわけではないのかと述べた。事務局長 岩舘は、議案の提

出、活動報告をするのみ、まだ議員になるわけではないと述べた。 

議会は全会一致でこれを可決し、塾生代表 後藤圭祐は本議案を承認した。 

(4)  全塾協議会事務局 自治会費交付金緊急交付に関する議案［20200810-04-JMK］ 

  全塾協議会事務局より自治会費交付金緊急交付に関する議案が上程され、事務局長 岩舘より説明がな

された。岩舘は、今年度は自治会費交付金を配布しない予定であったが、交付が必要な団体が 4団体(應

援指導部、三田祭実行委員会、矢上祭実行委員会、塾生会館運営委員会)ある。面接も行ったため、この

交付に関して、交付しても良いか、するべきでないかどうかを判断してほしい。金額はリーダーズキャン

プにて決めると述べた。 

  続いて、交付される予定の應援指導部の会計 鈴木晴佳から、オフラインの練習活動にて練習にかかる

交通費、独自財源の収入が減ったため交付を求める旨説明があった。 

  さらに岩舘より、三田祭実行委員会については出演される方の感染症対策、例年度は参加する団体から

もらっているが、今年は減っている。動画を配信するための費用、保険料の固定費、ステージ費、繰越金

よりも一年間の支出の方が多いという説明があった。 

  矢上祭実行委員会については、大学外部の有名人を呼んで、大学外のライブハウスを使用する予定、去

年も台風の影響によって中止になったため、独自財源が減ったと思ったがそこまでではなかった。配信

する機材を含むライブハウス費、通信費。ライブハウスに関しては使うかわからないが、通信費が 100万

を超えるため、交付してほしい。繰越金は 10 万程度しかないといった説明があった。 

  塾生会館運営委員会については、今はコロナ禍で締まっているため普段の活動はないが、電話代などの

固定費がかかる。独自財源は印刷費に充てる。繰越金は印刷機を変えるための積立金に充てる。前年度か

らの繰越金も支出よりも少ないといった説明があった。 
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  後藤は、塾生代表も 4 団体の面談にも参加した上で、4 団体に共通するものとして、支出がいつも通り

もしくはコロナにより増加している一方で、収入が大きく減っていることが挙げられる。繰越金などに

関しても積立金やそれを上回る支出などがあるため、承認をお願いしますと述べた。 

  文化団体連盟委員長の芹沢幸輝は、三田祭実行委員会の繰越金は 2000 万以上あるのではないかと述べ

た。岩舘は、三田祭が開催できなかった場合はそのためのお金がかかると述べ、緊急事態宣言など宣言が

あった場合はその収入が消えると述べた。 

  芝学友会会長の福井一玄は、次の塾生委員会選挙の選挙費用に関してはどうするのかと述べた。岩舘は

去年度、広報費用が思っていたよりも少なかったため、繰越金が多くあり、そのお金で開催できるはずと

述べた。 

  財務部長の関田大輝は、三田祭実行委員会と矢上祭実行委員会は 10 月頃交付し、應援指導部は 1月以

降に交付、塾生会館運営委員会は 4 月以降となる、活動団体によって交付時期が違うと述べた。 

議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 後藤圭祐は本議案を承認した。 

7.  連絡事項 

  司会が事務局員の張容準に戻された。張は次回の定例会の日程は決まっていないため、後日日程調整を

すると述べた。財務部長の関田は、1 次監査は今日までとなっているので提出していない団体はお願いし

ますと述べた。 

8.  閉会宣言 

19 時 21 分に事務局長岩舘則明によって閉会が宣言された。 


